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議会報告会 会場報告書 

 

担当班： 1班  班代表者：向井    

 

概要 

地区名 ： 畑 地区 

日時  ：令和 5年 5月 12日（金） 

     19：00～：21：00 

場所  ：みたけ会館 

参加人数：16人(男 16人・女 00人) 

【出席議員】 

  

 

（１）開会あいさつ ：向井 

（２）議会報告   ：小畠 

（３）質疑応答   ：小畠・足立 

（４）意見・提言等 ：向井・足立 

（５）閉会あいさつ ：足立 

挨拶・総括    ：向井 

司会進行     ：足立 

報告       ：小畠 

記録       ：栗山 

山田 

会場（マイク）  ：荒木 

 

【主な質疑】 

質疑・意見 回答 

獣害対策について～「サル追い払い対策」に講演の樹木伐採は非常に

効果的であったので、今後とも電気柵設置への補助は続けて頂きた

い。 

関係部署に伝えます。 

つば市ダム周辺の管理について～今年も土日曜日になるとダム周辺で

は約 20 張りくらいのテントが設置され、キャンプ場になっている。バ

ーベキューなどの食事の生ゴミの始末も十分でないので、苦情があ

る。市は該当地のルール作りを行い、掲示板として設置することを考

えてほしい。 

つば市ダムは今年度浚渫工事に入るらしいと聞いていますが、地元の

要望として関係部署に伝えます。 

篠山中学の生徒の通学路について～王地山公園の山すそを通る通学路

は道も狭く歩道もないので危険。対処してほしい。 

その通学路は正規の通学路ではありますが、現状を踏まえ改善するよ

う地元の要望を関係部署に伝えます。 

議会運営委員会の構成について～所属議員 2 名となった共産党から議

会運営委員が選出されていないのは何故か? 

令和 4 年 4 月に選出された議会運営委員の任期が 2 年であるため、途

中での追加選出はできません。欠員が出た場合は補充します。 
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（２部 担い手について） 

若い女性が住みたいと思う地域にならないと、今の状況は打開が困難

だろうと思う。そして自治会などの役員は女性がどんどんなってもら

うべき。 

お聞きしたご意見はそのとおりだと思います。 

過疎地域に指定されたことを受け、昨年各地区で 2 回も住民交えて集

まり、意見を出した。アンケ―トにも答えたが、結果がどうなったの

か。 

新しくなった市 HPは見難い。HPに載っていることは知らなかった 

昨年のうちにまとめられ、過疎地域持続的発展計画として示されまし

た。市 HPに掲載されています。 

 

 

見守り支援サポーター事業は良い制度であるが、家事支援に限られ、

庭の草刈りや伸びた木などは切ってもらうことができない。シルバー

人材センターでは地域外（エリア外）と言われた。担い手不足は、高

齢化した地域では困っていることがたくさんある。支援する仕組み

を、集落単位で。 

 

シルバー人材センターについては、規約、範囲の拡大など、 

確認します。 

・市内には仕事が無いし、賃金に魅力がなければ帰って来にくい。 

・都会へ出た若い人（地元出身の子供）が帰ってこない。 

・都会で居を構えた人は、定年後も生活の主が都会にあって、地元に

は住んでいない家だけ残っている。拠点がこちらに無いなら無いで、

空き家として手放してくれればよい。 

・交付金をもらえても草刈り等作業ができる人が減っている。村はみ

んな限界。 

・農機具が高く購入できない。補助を個人単位にしてほしい。 

・農業の担い手の人材育成をする組織を市が作れないのか。 

・ワクワク農村未来プランをもっと具体的に進めていただきたい。 

 ご意見は、議会で共有します。 

 


